Paraguay pide retiro de diplomáticos sandinistas

Asunción, agosto 20 (UPI). El gobierno paraguayo "invitó" a dos diplomáticos nicaragüenses a retirarse del país tras declararlos personas no gratas, según informó hoy la cancillería.

La expulsión del encargado de negocios Alberto Núñez Rodriguez y de la agregada civil Lidia Escobar, que se produjo por motivos no revelados, no significa la ruptura de relaciones entre ambos Estados, a juicios de observadores diplomáticos.

Los dos funcionarios,

Los dos funcionarios, que llegaron al Paraguay, hace un par de meses, son los únicos diplomáticos nicaragüenses que representan a su país en Asunción hace muchos años. Durante la presidencia de Anastasio Somoza, derrocado el año pasado por los sandinistas y quien ahora vive en Asunción, no habla representantes oficiales en Asunción ni en Manaqua.

Desde que los sandinistas comenzaron a gobernar Nicargua, Paraguay no ha acreditado a ningún funcionario diplomáticos en Nicaragua.

Esta es la primera vez en varias décadas que un miembro de una misión diplomática es declarado persona no grata por el gobierno paraguayo.



DESASTRE AEREO. Sin procedencia, agosto 20 (AP). En lo que parece ser el peor desastre en la historia de la aviación, un trimotor a reacción L-1011 TRISTAR, similar al que muestra la fotografía, se incendió en vuelo a Jedda y regresó a Riad, en cuyo aeropuerto el aparato quedó envuelto por las llamas. Las puertas de emergencia aparentemente estaban atascadas y se teme que más de 301 personas fallecieron en el siniestro, según el informe.

301 muertos en tragedia aérea en Arabia Saudita

Bahrain, agosto 20 (Latin-Reuter). Se elevó hoy a 301 el número de víctimas por el incendio que envolvió a un trirreactor Tristar de Arabia Saudita en el aeropuerto de Riyadh, al descubrirse más cadáveres en el carbonizado fuselaje de la máquina, dijeron funcionarios de la terminal aérea.

La totalidad de los pasajeros y la tripulación murió quemada detrás de las atascadas puertas del avión, luego que efectuó un aterrizaje de emergencia en el aeropuerto de Riyadh durante un vuelo hacia Jeddah, que se inició en Karachi.

Las estimaciones previas tomadas de la lista de pasajeros situaron el número de muertos en 265, dijeron los funcionarios.

AP Radiofolo para LA PRENSA GRAFICA

GESTICULA. Tokio, agosto 20 (AP). George Bush (izquierda), candidato a la vicepresidencia de los Estados Unidos por el Partido Republicano, gesticula en Tokio durante una entrevista que sostuvo con el primer ministro japonés Zenko Suzuki. Bush visitó varios funcionarios japoneses antes de partir rumbo a Pekin.

Bahra el núme trirreac de Riya zado fus termina La to

RESTOS DE AVION. Riyadh, Arabia Saudita, agosto 20 (AP). Los restos del avión de Arabia Saudita que se incendió después que regresó para aterrizar de emergencia en el aeropuerto de Riyadh, anoche. Todos los pasajeros y tripulantes murieron.

Aviones tácticos en los 2 últimos años opera EU

Washington, agosto 20 (UPI). Durante los últimos dos años Estados Unidos ha operado secretamente aviones tácticos tripulados y no tripulados que son virtualmente "invisibles" a las defensas de radar y a la detección infrarroja, electrónica o acústica, según informa hoy la revista de las fuerzas armadas.

La revista mensual dice en su edición de septiembre próximo que cuatro o cinco modelos del avión "Furtivo", todos ellos de diseño nuevo, han sido operados en vuelos de prueba o como prototipos y que se está diseñando una versión de bombardero estratégico intercontinental en base a los mismos.

La publicación dice que los funcionarios de defensa estiman que las neuvas técnicas usadas para ocultar al avión de los métodos convencionales de detección "invalidan en gran parte los sistemas de defensa antiaérea que existen en la actualidad.

"Desde comienzos de 1978, Estados Unidos ha efectuado vuelos de prueba de varias versiones de nuevos aviones virtualmente invisibles, tanto tripulados como dirigidos por control remoto, en cumplimiento de un 'programa Furtivo' de sumo secreto'', dice el artículo firmado por el editor Benjamín Schemmer.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Agrega que "aunque se han gastado ya centenares de millones de dólares en el programa, sólo unos 10 funcionarios del Congreso conocen los detalles de la operación.

operacion.
"Se han acumulado los resultados de vuelos de pruebas de varios prototipos, aunque apenas un puñado de pilotos ha operado los aviones. Un alto funcionario del Pentágono cree que dentro de los próximos 10 años alrededor del 10 por ciento de todos los aviones estadounidenses serán del tipo 'Furtira'.

Schemmer dice que la revista supo de los ele-mentos esenciales del programa hace algún tiempo, pero que aplazó su publicación a pedido del Pentágono por razones de seguridad nacional.

\$ 25 millones diarios cuesta paro en Polonia

Gdansk (Polonia), Agosto 20 (UPI). Los huelguistas polacos acusaron hoy al gobierno de recurrir a trucos "capitalistas" con la intención de dividirles, y el régimen comunista montó una campaña nacional para convencer al pueblo que los mas de 25 millones de dólares diarios que cuesta el paro es demasiado para permitirles seguir adelan-

El principal dirigente sindicalista del país vino a Gdansk en un intento de convencer a los huelguistas que dejen de lado sus demandas políticas que, según manifestó. Por su parte, los líderes de la

Pasa a la página 37

Este fue el peor desastre aéreo que envolvió a una sola máquina, luego del accidente de un DC-10 turco ocurrido en 1974, en las afueras de París, cuando murieron 346 personas.

Todos los pasajeros y tripulantes perecieron cuando el fuego envolvió un avión comercial de Arabia Saudita tras realizar un aterrizaje de emergencia en el aeropuerto de Riyadh, informaron hoy funcionarios de la aerolínea.

Fue el peor desastre aéreo ocurrido este año y el tercero más grave en la historia que involucra a un sólo avión.

Funcionarios de la aerolínea Saudi National dijeron a esta agencia que el incendio estalló en la cabina del _____Pasa a la página 35 ____

Dirigentes sindicales pierden poder en Chile

Santiago de Chile, 20 agosto (AP). Los partidos políticos y los dirigentes sindicales opositores a la nueva Constitución que será sometida a plebiscito en septiembre próximo, "están llorando" porque han perdido sus poderes omnipotentes, expresó el presidente Augusto Pinochet.

La nueva Constitución "reduce a los partidos políticos a su verdadera dimensión, ya que no serán órganos omnipotentes que dictan la política del Estado, sino corrientes de opinión", expresó Pinochet anoche en Talca, 200 kilómetros al sur, durante una gira de tres días para explicar los beneficios de aprobar el plebiscito constitucional.

En cuanto a los dirigen-Pasa a la página 37

Breves Internacionales

Desalojan estudiantes iglesia Bogotá

Bogotá, agosto 20 (UPI). La policía antimotines desalojó hoy por la fuerza a 25 estudiantes de la Universidad distrital que habían ocupado poco antes la iglesia Veracruz, en protesta por la situación crítica que atraviesa ese centro de estudios.

Voceros allegados al templo religioso dijeron que cuando los estudiantes se disponían a organizarse en el interior de la iglesia, una patrulla de la policía antimotines desalojó a los ocupantes.

nes desalojó a los ocupantes. La policía dijo haber recibido una llamada telefónica denunciando los hechos y pidiendo la intervención de una patrulla para desalojar a los ocupantes.

Finlandia reconoce gobierno de Bolivia

La Paz, 20 agosto (AP). El gobierno de Finlandia reconoció hoy tácitamente al gobierno del General Luis García Meza, al solicitar el "placet" de estilo para su nuevo embajador en Bolivia, Piepinen Sempo Taito, in-

formó hoy la cancillería de este país. Segin el informe oficial, Sempo Taito, que cumplió funciones diplomáticas en Austria, arribará próxima-

_Pasa a la página 35 _